
Jahreshauptversammlung 29.01.2016 
 

Unser 2. Vorstand Wolfgang Koschig konnte zur Jahreshauptversammlung mit Neuwahl der Vorstandschaft 

am 29.01.2016 leider nur 50 Vereinsmitglieder begrüßen. 

Besonderen Dank für die Anwesenheit sprach Herr Koschig den 1. Bürgermeister Herrn Herbert Nerb  aus. 

Es wurde eine Schweigeminute für die verstorbenen Mitglieder im Besonderen für unseren 1. Vorstand Hans abgehalten.  

Nach einem ausführlichen Bericht des 2. Vorstandes über das Vereinsgeschehen in 2015 legten die Kassierin, die Schriftführung, die Kassenverwaltung, die 

Abteilungsleiter und der Vereinsehrenbeauftragte ihre Berichte dar. 

 

Anschließend erfolgten die Ehrungen verdienter Vereinsmitglieder. 

Ehrungen 
 

Ehrennadel in Bronze wurde verliehen an. 

Frau Erna Emrich 

Herr Oliver Wulf 
 

Ehrennadel in Silber wurde verliehen an: 
Frau Rosemarie Zednik 

 

Ehrennadel in Gold wurde verliehen an: 

Herr Dieter Frühtrunk 
 

Die Ehrennadel Silber für 25 Jahre Mitgliedschaft wurde verliehen an: 

Frau Hildegart Reisländer 

Frau Helga Trauf 

Frau Edeltraut Musacchio 

Herr Franco Musacchio 

Herr Markus Binner 

Herr Maximilian Graf 

Herr Ingo Fath 

Herr Daniel Binder 

 

Ehrennadel Gold für 50 Jahre Mitgliedschaft wurde verliehen an: 

Herr Andreas Reichler 

Herr Georg Geisenfelder 

Herr Ludwig Hebding 
 

 

 

 



 

Des Weiteren wollen wir uns von unseren Vorstandkollegen, die uns verlassen haben mit einem kleinen Präsent verabschieden.  

 

Herr Reinhard Haberzettl ist seit 1972 Mitglied im Verein,  

1988 – 1989 leitet er die Abt. Fußball, 

ab 1996 – 2014 war Reinhard al Beirat in der Vorstandschaft immer ein guter und auch kritischer Beisitzer. 

Danke für deinen Einsatz 

 

Herr Denny Thiel ist seit 2001 Mitglied im Verein, 

von 2010 bis heute Abteilungsleiter Fußball.  

Auch dir ein herzliches Dankeschön 

 

Bedanken möchten wir uns auch bei unserem 2. Vorstand dem Wolfgang, er musste nach der schweren Erkrankung und dem Ableben von Hans, sich der Aufgabe 

den Verein zu führen stellen.  

Dies tat und tut er mit vollem Einsatz und maximaler Unterstützung der Vorstandschaft. 

Danke Wolfgang 

 

Die im Anschluss stattgefundenen Neuwahlen unter der Aufsicht des Wahlausschusses (Herr Reinhard Haberzettl, Herr Hans Schwemmer und Herr Ralf Osiki) 

ergaben folgendes Ergebnis. 

 

-2. Vorstand: Wolfgang Koschig     ja. 46  nein. 2  Enthaltung. 2 

-Kassenwart: Kerstin Weber      ja. 47  nein. 0  Enthaltung  3 

-Schriftführung: Elisabeth Schneider     ja. 47  nein. 1  Enthaltung. 2 

-Ehrenamtsbeauftragter: Armin Schneider    ja. 48  nein. 0  Enthaltung. 2 

-Gesamtjugendleitung: Claudia Fath     ja. 47  nein. 1  Enthaltung. 2 

-Abt. Fußball: Coban Gündüz     ja. 48  nein. 0  Enthaltung. 2 

-Abt. Gymnastik: Susanne Sporer     ja. 48  nein. 0     Enthaltung. 2 

-Abt. Berg u. Ski: Ulrike Schmidt     ja. 48  nein. 0   Enthaltung. 2 

-Abt. Karate: Walter Stippel      ja. 48  nein. 0  Enthaltung. 2 

-Abt. Theater: Andrea Haberzettl     ja. 48  nein. 0   Enthaltung. 2 

-Beisitzer:   Tobias Silberhorn     ja. 49  nein. 0  Enthaltung. 1 

                    Ronald Veith      ja. 49  nein. 0  Enthaltung. 1 

                    Gregor Quass      ja. 49  nein. 0  Enthaltung. 1 

-Revisoren: Hans Zellner 

          Tobias Silberhorn    ja. 49      nein.0  Enthaltung. 1 

          Ronald Veith 

 

 

 



Die neu gewählte Vorstandschaft bedankte sich bei den anwesenden Vereinsmitgliedern für das entgegengebrachte Vertrauen. 

 

Beim Tagesordnungspunkt Wünsche und Anträge wurden durch die Mitglieder einige Fragen bezüglich „Bau der Schulsportanlage“ und wie die vielen 

Maulwurfhügel am Trainingsplatz Rennwiese beseitigt werden könnten, gestellt. 

Die gestellten Fragen wurden ausführlich durch den anwesenden 1. Bürgermeister Herrn Herbert Nerb und  

2. Vorstand Wolfgang Koschig beantwortet. 

 

2.Vorstand Herr Wolfgang Koschig bedankte sich bei der Vorstandschaft für die in 2015 geleistete Arbeit, den anwesenden Mitgliedern wünschte er noch ein 

Gutes und Gesundes neues Jahr und schloss danach die Sitzung um 22:40 Uhr. 

 

Im April werden wir eine erneute Mitgliederversammlung abhalten zur Wahl des 1. Vorstandes.  

 

Die Mitglieder werden dringend gebeten Vorschläge zum Amt des  

1.Vorstandes abzugeben. 

 

Sollte kein neuer 1. Vorstand gefunden werden, droht dem Verein die Auflösung. 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

 



 
 
Aufstellung - Foto: v.l. VEAB Armin Schneider, Ludwig Hebding, Andreas  Reichler, Reinhard Haberzettl, Hildegart Reisländer, Dieter Frühtrunk,1. Bürgermeister Herbert Nerb,                

Georg Geisenfelder, 2. Vorstand Wolfgang  Koschig und Denny Thiel. 


